



Beratung für Männer in Oldenburg

Männersache, für wen

Wo?

Wann?

Innenansichten

Aktuelles

Kontakt

von Wem?

Wie?

Warum?

Statistik

Presse

2013

2014

- **Gästebuch**

Welche Quellen?

andere Hilfen

- **Gastgeber**

Impressum

Haftungsausschluss

Männerbewegung?

Gästebuch

*Sagen Sie uns Ihre Meinung!
Durch Ihre Rückmeldung können wir uns weiter entwickeln.*

1

28.10.16 15:24

Heinrich Wolf

Wir sind die Basis einer Pyramide!
Wir sorgen als Produzenten, Konsumenten, als Kunden und Patienten, als Klienten und als potentielle Delinquenten, für den sich beschleunigenden Strom der Waren, Finanzen und Daten, im Stoffwechsel eines 'pyramidalen' Organismus. Nachdem wir das Ertragsnutzenkalkül eines besinnungslosen Fortschritts im Wachstum verinnerlicht haben, empfinden wir den Raub der Selbstbestimmung und Identität nicht mehr als Verlust. Über die Instrumentalisierung religiöser Bedürfnisse, werden die Menschen zur Opferung der eigenen Identität gerufen, und zum Dienst für einen allumfassenden Welt-Ethos vorbereitet

Wer sich nicht von Verschwörungstheorien verwirren lassen will, dem hebt sich mit „Das pyramidale Prinzip 2.0“ von Franz Sternbald der Schleier, und gewährt dem Leser einen unverstellten Blick auf das Wesen des Willens zur Macht! Ein leidenschaftliches Plädoyer für einen aufgeklärten Glauben, der sich, nach Kierkegaard, auch dem fundamentalen Zweifel stellen muß, sowie die Rettung der Würde des Individuums, gegen die kollektive Vereinnahmung, und seiner Zurichtung für die Zwecke eines globalen Marktes. Die Beschäftigung mit der Analyse des Willens zur Macht von Schopenhauer, über Nietzsche bis Heidegger, verschafft ein freieres Auge. L.G. H. Wolf

24.03.16 16:00

RB

Hallo,

habe gerade auf ndr.de gelesen, dass Männersache finanzielle Schwierigkeiten hat, weil die Stadt OL das Projekt nicht weiter unterstützen will.

Schlimm! Ich wünsche Ihnen allen, dass sie die Sache doch noch zum Guten wendet.

Männerarbeit ist wichtig wie nie zuvor!
Viel Glück und Erfolg!

15.11.15 13:11

Frank N.

In einer Phase, in der ich nicht wusste wie es mit meiner Ehe weitergehen sollte, meine verbalen Wutausbrüche immer heftiger wurden, haben mir die lösungsorientierten Gespräche mit Herrn Rosenthal sehr geholfen. Auch das Wissen um einen Zufluchtsort, wirkte beruhigend. Mit großem Unverständnis habe ich vor Monaten, von der Streichung der Unterstützung der Stadt Oldenburg gelesen. Ich wünsche den Entscheidungsträgern dennoch, dass ihnen solche Situationen erspart bleiben und sie ihre Entscheidung mit ihrem Gewissen vereinbaren können!

25.10.15 19:02

stefan hoffmann